



Andrew Hertzfeld, miembro del equipo de desarrollo de Apple
Macintosh

Mejor conocido como Andy Hertzfeld, es ingeniero originario de Estados Unidos y fue miembro del equipo de desarrollo de Apple Macintosh durante la década de 1980.

Luego de que Andy se comparara una Apple II en enero de 1978, decidió entrar a trabajar a la compañía Apple Computer, donde laboró desde agosto de 1979 hasta marzo de 1984, siendo diseñador de software del sistema Macintosh.

Andy se graduó en la Universidad Brown con una licenciatura en Informática, en 1975, luego asistió a la escuela de posgrado en la Universidad de California, en Berkeley.

Desarrolló el firmware de la impresora AppleSilenType y la primera tarjeta de 80 columnas de Apple II.

A inicios de 1980, invitó a su amiga del instituto, la artista Susan Kare, para que se uniera a Apple para la colaboración del diseño de lo que ahora son los iconos característicos de Macintosh.

Utilizaba una tarjeta de visita en Apple, la cual llevaba el título de “Mago del Software”. Escribió grandes secciones del software del sistema original de Macintosh, incluyendo una parte considerable del código grabado ROM, la caja de herramientas de la interfaz de usuario y una serie de componentes que en su tiempo eran innovadores.

Cuando dejó de trabajar en Apple, en 1984, Hertzfeld ha sido cofundador de tres compañías, Radius en 1986, Gernegal Magic en 1990 y Eazel en 1999. En esta última, colaboró en la creación del administrador de archivos Nautilus para GNOME, el entorno de escritorio de Linux.